

Ö3 Nachrichten 08:00 vom 21.05.2019 08.00 Uhr

Alexander Van der Bellen/Sebastian Kurz

Ö3 Nachrichten 08:00 (08:00) - Was passiert nach Misstrauensvotum gegen Kurz?

Pfaffinger Jürgen (ORF)

Und sollte Bundeskanzler Kurz durch einen Misstrauensantrag im Parlament abgesetzt werden, könnte der Bundespräsident eine Experten-Regierung berufen, die dann bis nach der Neuwahl amtiert. Der Parlamentsexperte **Werner Zögernitz** hält das, wie er heute im Ö3-Interview sagt, zwar für eine der Verfassung entsprechende Möglichkeit, er glaubt aber, dass eine Regierung ohne Politiker staatspolitisch nicht sinnvoll wäre.

Zögernitz Werner (Institut für Parlamentarismus und Demokratiefragen)

Ich würde glauben, dass man aufgrund der internationalen Situation doch das Staatspolitische in den Vordergrund stellen sollte und daher sicherstellen sollte, dass eine funktionierende Regierung vorhanden ist - und eine Regierung sollte irgendwie politisch legitimiert sein, nämlich es sollte von Politikern geführt werden.

Pfaffinger Jürgen (ORF)

Sagt Parlamentsexperte **Zögernitz**. Und wann die Parlamentssitzung mit dem möglichen Misstrauensantrag stattfindet, steht noch nicht fest.

Der gegenständliche Text ist eine Abschrift eines audiovisuellen Beitrags. Aufgrund der medienspezifischen Charakteristik von Radio- und Fernsehbeiträgen kann es bei der Transkription zu formalen Abweichungen in der sprachlichen Abbildung zwischen dem Text und dem audiovisuellen Original kommen.

Die inhaltliche Verantwortung liegt bei der
APA DeFacto Datenbank & Contentmanagement GmbH.